

Sortie Chorale du lundi 9 Octobre 2023



La chorale des Bluettistes de Châtelleraut, est heureuse d'accueillir nos résidents, pour les écouter chanter.



Thérèse, Florine, Damien, Myriam et Marc-E. s'installent en silence, accompagnés de Marine, Bruno et Pierre leurs éducateurs, ainsi que de trois parents.

La responsable des bluettistes nous souhaite la bienvenue en citant chacun de nos prénoms.



Aurélien, le chef de chœur qui ne manque pas d'humour, va pouvoir commencer la répétition.



Chacun écoute à sa manière. Thérèse chante bien sûr, Damien et Marc-E. écoutent attentivement et Florine bat même la mesure avec Bruno !



Mais où est Myriam ? Derrière, occupée avec ses prospectus, mais toute à l'écoute des chants !

Les chants se succèdent sur le thème du Voyage, cette année : « Les Nomades », « Voyage en Italie », « Rame », « Jamaïca », « Je reviendrai à Montréal » ou « Emmenez-moi », ainsi qu'une chanson très rythmée « Super mamie »





Cette agréable sortie chorale se termine ensuite par un bon goûter.

Merci à Bruno, Pierre et Marine, ainsi qu'aux parents, d'avoir partagé ces instants avec nous.